

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター
なべムシ君



河川敷の草刈り

今年最初の河川敷の草刈りを4月29日(祝)に行いました。GWの初日にもかかわらず17人の方が出てくれました。前日に黒沢さんが機械で刈ってくれていたので、作業は短時間で終わることが出来ました。終了後、中止した今年度の総会資料を配り、佐知庵前の土手とひまわり畑の土手を刈って解散しました。



きれいになったひまわり畑



4月26日(日)、佐知地区の水路掃除が終わった日の午後、トラクターの音がするので外に出てみると、黒沢憲次さんがひまわり畑を鋤いてくれました。3月20日の佐賀さんに続き2回目の耕起です。新型コロナウイルスの影響であらゆる行事が中止、延期になっていますが、夏のひまわりを見て多くの方に元気になるので、6月14日(日)3密を避け、種まきをします。

佐知地区環境保全活動



1回の作業時間は2時間程度、和気あいあいとやります。



今後の予定

- ひまわり畑 施肥作業
6月 7日(日) 9時～ 現地集合
※毎年4袋まいてます。人数次第では10分ほどで終わります。
- ひまわりの種まき
6月14日(日) 9時～ 現地集合
※マスコミに取材依頼をする予定ですので竹馬会のTシャツ、帽子にマスク着用をお願いします。
梅雨に入りますので天気具合で日程変更もあります。

我々竹馬会の活動と同じく、環境美化による地域保全活動は地域を守る活動の一つです。近年農業機械の大型化により、農作業は便利になりましたが、斜面の草刈り作業は、まだまだ人力が必要で、そこで佐知地区では排水路の土手にセンチビートという特殊な芝を植え、その管理を行っています。この大変な管理作業に是非ご協力をお願いします。現在も竹馬会の方が多く参加していますが、一緒に活動してもらえ方は、保全活動代表の久保根さんか、竹馬会事務局の相良まで連絡ください。お待ちしております！